



# AU 通信

「戦争は心の中で生まれるものだから、人の心の中に平和のとりでを築かなければならない」

芦屋ユネスコ協会 会長 幸瀬 忠子様が平成23年秋の叙勲で藍綬褒章を受賞されました。永年の社会貢献、社会奉仕が高く評価され、この度受賞の栄に浴されました。立派な勲記と勲章を授与され11月15日には皇居における祝賀式に招かれお祝いを受けられました。まことにおめでたいことで益々ご健やかでこれからもご活躍されますことを祈念し報告させて頂きます。

## 廣瀬会長 新年の挨拶

芦屋ユネスコ協会の皆様、新年明けましておめでとうございます。今年も何卒よろしくご指導、ご支援をお願い申し上げます。昨年度は褒章の栄に浴し感謝と感激を致しております。

なお、日本ユネスコ協会連盟（本部）の理事に推挙され、ユネスコ活動の運営の責任者として活動することになりましたし、芦屋では芦屋市立美術博物館の館長として芦屋の文化の継承・発展にも奉仕させて頂くことにもなり社会貢献の役割が更に拡大しましたが、お役に立てるに大きな喜びを持って大いに頑張って参りたく存じております。

芦屋ユネスコ協会は、芦屋の未来遺産の継承事業、世界遺産・未来遺産見学バス旅行、ユネスコPRの街頭行事（7/19）、平和の鐘を鳴らす行事（8/15）、年末講演会&懇親会、書き損じハガキの回収、学校での出前事業なども定着してきました。なお、今回の東日本大震災のユネスコ子ども支援募金には沢山の募金を頂戴し現地の皆さんに喜んで頂き感謝されました。

世界の平和と人類の福祉の向上のユネスコ活動の原点をあらゆる角度からその実現に向けて取り組み頑張って参ります。

今年も会員・市民の皆様のご支援、ご協力を頂きながら更なる芦屋ユネスコ協会の発展を図って参りたく決意を披瀝し新年の挨拶にかえさせて頂きます。（会長 幸瀬 忠子）

# 芦屋ユネスコ協会 2011年度年末講演会＆親睦会 開催



廣瀬 会長



楠本 大使

昨年末、2011年12月20日（火）午後6時から、ホテル竹園に於いて、来賓・会員約100名の参加を得て恒例の「年末講演会＆親睦会」が盛大に開催されました。

会長挨拶では、昨年秋の叙勲の栄に浴したお礼と、今年も芦屋ユネスコ協会がユネスコの精神に基づいた世界の平和と人類の福祉の向上に関する活動を続けてられたのは皆さまのご支援とご協力の賜物であるとの感謝の言葉が述べられました。

講演会は、外務省特命全権大使（関西担当）・政府代表の楠本 祐一氏より「関西の国際化を如何に図るか」と題し、講演を頂いたが金 正日氏の突然の逝去、中東の政変、世界通貨の危機など現在の世界情勢、わが国の大震災、新政権など課題は多いが本題である関西の活性化と国際化を中心に所見を述べられました。橋下 徹氏の提唱する大阪都構想は評価するが今後、関西広域連合の連携も更に拡大充実して関西から日本を代表して発信・進出して日本の活性化と世界のリーダーシップを發揮するのはこの関西であり関西の果たすべき役割の大きさについて具体的な施策を交えて示唆に富んだお話を頂いた。



山中 市長



福岡 教育長



この後、今年も、東日本大震災ユネスコ子ども支援募金と例年の世界遺産・寺小屋運動にも当協会を通じて多額のご寄付を頂いた N・G・P プロティーチングゴルフ協会会长の山下 義房様に感謝状を贈呈しました。

中山 健 芦屋市長による挨拶と乾杯で始まったディナータイムは和やかな懇談と共に美味しいお料理に舌鼓をうち、ティータイムより始まった恒例のbingoゲームは参加者提供の数多くの景品を勝ち取って、大いに盛り上りました。このbingoの協力金は10万円になりました。

エンターテイメントは、藤本 治氏と佐谷 克己氏のジャズ演奏に全員しばし酔いしました。

締めくくりは、福岡 憲助 教育長の閉会挨拶のあとライトダウンした中、全員で輪になって螢の光を歌い、2012年末の恒例行事を盛大に終えることが出来ました。

皆様のご協力に感謝致します。



## ご寄付のお礼

日本ユネスコ協会連盟が「東日本大震災 子ども 支援募金」を開始し10ヶ月が経過しましたが、今でも全国の皆さんから続々と支援募金が届けられています。

当、芦屋ユネスコ協会も会員の皆さんや市民の皆さんから多くの募金が届いています。

今般、「N・G・F プロティーチングゴルフ協会 会長 山下 義房様」及び「社団法人 大阪能率協会様」の二団体様からは多額の団体募金が届けられました。早速、芦屋ユネスコ協会から日本ユネスコ協会連盟を経由して現地の学校支援（学習に必要な教材・備品）と奨学金（災害維持などの奨学金創設）のために被災地の子どもたちの教育復興のために送金されました。

私たちの願いは、子どもたちが立派に成長し平和な社会をともに築く担い手になってくれることを願い皆さまのご支援とご協力に、心より感謝申し上げます。

## 恒例 一 世界遺産・地域遺産見学バスツアーのご案内

### 【万葉集ゆかりの地和歌の浦を訪ねる旅】

今年の春の“バスツアー”は、4月 3日(火曜日) 下記の内容で催します。

- 1) **根来寺**—新義真言宗の総本山として、葛城連峰の端に、およそ350万m<sup>2</sup>の境内を有し、国宝に指定される「根本大塔」、史跡 根来寺境内は中世の佇まいを残し7000本の桜・青葉・紅葉が変化に富み多くの参拝者の目を楽しませています。桜の名所。
- 2) **紀伊風土記の丘公園**—和歌山市音浦遺跡で発掘調査された古墳時代の堅穴住居は平成8年度に復元したものです。資料館の翼を広げた鳥型埴輪や両面人物埴輪など圧巻です。復元堅穴住居内で学芸員が解説する予定です。
- 3) **和歌山マリナシティ**—地中海の港町をイメージしたテーマパークや、地元和歌山の近海物から世界のシーフードまでもが揃うフィッシャマンズワーフ、新鮮な魚介類の黒潮市場で、買い物が出来ます。
- 4) **和歌山城**—紀州徳川御三家のお城で和歌山市の中心にあり、遺構として石垣、堀をはじめ公園内には岡口門と土塙、追廻門現存し、岡口門と土塙は国の重要文化財に指定され、二の丸にある大楠は県指定特別天然記念物に指定されている。
- 5) **昼食**—和歌浦湾を見下ろすマンバリゾートホテルを予定

予定：ラポルテ東側 8時30分出発 17時40分帰着

バスツアー旅費：お一人 8,000円(昼食付) 当日現金で徵収させて貰います。

(当日はもちろん、催行2日前になってキャンセルされた方は8,000円を頂戴致しますのでご諒承下さい。)

参加希望者は、2月末までに別紙参加申込書に必要事項をご記入の上、FAXにて下記本荘美恵理事宅宛にお申し込み下さい。(早目にお申し込み下さい。)

FAX送付先 **0797-32-7910** 本荘美恵理事宅宛

★ 世界寺小屋運動のための「書き損じハガキ」のご提供をお願い致します

#### 編集後記

新年あけましておめでとうございます。色々あった昨年・・・今年こそは登り龍のごとくゆっくり上を向いて進みたいと思います。早いものでもう旅行のパンフレットを入れさせていただきました。この寒い冬がすぎたらみんなで桜を見に行きましょう。皆様のお申し込みを楽しみにしております。

本荘 美恵